

# 一中生徒の最善最高の自覚と実践 NO1(R4.4.20)

## ○校長より

4月8日の始業式、4月11日の入学式を終え、1年生237名、2年生230名、3年生245名、全校生徒712名で令和4年度がスタートしました。スタートしてまだ間もないところですが、いろんな場面で生徒たちが活躍する場面が見られました。生徒たちには、この一年、「一中プライド」を持ち、よりよい学校生活を送るために、いろんな場面で「自分はどうすべきか」を自分で考え行動して欲しいと思っています。

学校としましては、今年度、「信頼関係」を大切にして教育活動を行っていきたいと考えています。生徒と先生の信頼関係、保護者・地域の方々と先生(学校)の信頼関係、先生同士の信頼関係、この3つの信頼関係を基盤として、学校運営を行ってまいります。「信頼される言動をしているか・信頼される学校となっているか」、常に自問自答しながら頑張りたいと思います。

### ☆最善

『入学式準備にがんばる先輩の姿』



### ☆最高

『ようこそ1年生！部活動紹介！！』



### ☆自覚

『一中生としての自覚が芽生えた入学式』



### ☆実践

『生徒全員での実践！生徒会オリエンテーション』

